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SAA報告（寄付金状況）

本日のプログラム
社会奉仕賞

社会奉仕委員会担当

第3266回

長倉清一、上之弘文、黒木誠朗、垣内和美

52名

28名

22名

会員数

本日出席者数

本日欠席者数

出席率

メインホテル都城市8-9　メインホテル4F　TEL：0986-25-0834　E-メール：rc2730@lily.ocn.ne.jp 濟陽順司

56.00％

都城RC週報
会長 落合　精三 ¦ 幹事 森山芳太郎
都城ロータリークラブ

出席委員会報告 西谷委員長 年度スタート時会員数：52名　目標会員数：56名　現会員数：52名

クラブモットー ロータリーの原点である親睦と奉仕の為に集まろう

４月：母子の健康月間第3265回例会報告

事務局 例会場 クラブ会報委員会 前田尚子、黒木貴則

本日のプログラム　　ロータリー情報フォーラム　　　　　　　ロータリー情報委員会担当

MU無会員（4/7）

MU要会員（４/14） 上之、永友、前田、山﨑、古嶋、中原、戸高 7名
　　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　（前回修正出席率 86.00％）

上之、田中、堀之内、前田、山﨑、古嶋、黒木(貴)、川添　　　　　　　 8名
　　　　　　　　　　　　　 　　　　　 （前回修正出席率 84.00％）

MU有会員 4/13 都城中央　　　　島津、西谷、内野

4/14 5月定例理事会 落合、森山、佐々木(慈)、四季、温水、西田、濟陽、鎌田、木場

　　　　　　　　　　塩屋、栁田

4/18 都城北　　　　　須賀、長倉、二見

■卓話　長峯 基 パストガバナー 　ご紹介いただきました、長峯基でございます。私は会員名簿では、一番先頭に
なってるんですよね。あれは年齢順じゃないですよ。入会が早いというだけで

す。実は、私も82歳になりましたけど、私より先輩が、大先輩が会員におられます。小久保健太会員です。小久保会員は、私より2
つ年上なんですよね。84歳ですよね？元気ですよねぇ。泉ヶ丘高校の野球部の歴史に残ってます。キャッチャーで、すごいスポー
ツマンで。私からすると大先輩ですが、皆さんは、特に会員歴の浅い人は名簿や手帳を見ると、長峯基が一番年長者だと思ってお
られる方が多いと思われますが、私は2番目ですから。小久保健太さんが、一番ご高齢でございます。
　実は今日は、堀之内君から口説かれまして、もうみんなの前で話はしたくはないと言ったんですけど、お約束をさせられまし
た。その推薦した人が欠席なんですよね。これがロータリーの現況ですね。農林大臣会合が宮崎でありますので、お父さんも農林大臣だったんですか
ら、役職もあるでしょうし。それに欠席ということで、丁寧なお詫びの電話がございましたから、それはそれとして。
　私は、先ほど会長からお話がございましたが、陸前高田の災害でですね、都城で『桜を送る会』というのを作りました。その時の会長は福﨑会長で
した。実は、小玉会員は、私が推薦したんですけども、武道家という職業で、なかなか真面目な方です。その真面目な人が当時ずっと欠席なんですよ。
これはおかしいなと思いまして本人に電話しましたら、実はその奥さんの実家が陸前高田で、大変な災害を受けていると。そして、奥さんのお母さん
も亡くなってですね、今、陸前高田にいるというようなお話でございました。それで、あの時の福﨑会長に相談して、小玉会員の奥さんご家族のことだ
から行ってみようよ、ということで声をかけまして、木場さん、中村さん、５・６人で陸前高田に行きました。もう本当に、見るも忍びないような大変な
状況でした。今度も行かれましたから、この11年でどんな風に変わったかということも含めて、当時の会長の福﨑さん、木場さん、今度初めて行かれ
ました方もおられましたか？後ほど指名しますので、まず、福﨑さんからちょっとお話をしていただきたいと思います。よろしくお願いします。

　皆さん、こんばんは。一昨日帰ってきましたが、ものすごく様変わりしたというか、完
璧に町は出来上がってるとはいかないんですが、微かに当時の面影ぐらいはありました。

撮った写真を持ってきました。記念館もありまして、それがこれに写っています。戸羽市長はですね。現在 3 期目を終えて後
を他に任せて、次に何をやるかは定かではなかったんですが、希望を持って何かをやりたい口ぶりでしたので、県議になるのか。
県知事か。様々な努力をしてなりたいものはありそうですね。昨年、再婚なされて、なんとかなりつつありますとのことでした。
現地で周りをずっと歩いたんですが、だいぶ復興は進んでいます。環境や、建物もたくさんできています。ただ、確かに住む所
はあるんですが、そこに家を建てる人が、なかなかいないのかなっていうぐらい。人口はかなり減って、高台の方には建物はあ
りましたが、中心部は、そこまではなかったような気がしました。ただ、やはりあれだけの津波にあった場所で、あれだけの復旧遂げられたってい
うのは、やはりその施策も現れるでしょうけど、これからどうその先を見つめて、立て直していくのかっていうのは、また遠い話のような気もしました。
でも、頑張ってる人がいる限りは、これからの復興は必ず成し遂げられるだろうとは思っております。そういう意味ではですね、いつになるのかは
わかりませんが、私もまた行ってみてきたいなとは思っております。それぐらい様変わりしていました。陸前高田の町そのものと、陸前高田を盛り
上げる人たちの多さに期待するしかないのかなと思いながら帰ってまいりました。

  

■卓話　福﨑歴代会長  

皆さんこんばんは。今週の月火水１７ .１８ .１９日に、福﨑さん、小玉さん、渡瀬さん、中
村（壽）さん、黒木さん、吉国さん、長峯剛士くん、きりんさんと９名で行って参りました。

第１回目の戸羽市長在任中のときに訪問しましたが、小玉さんが作成した資料を見ている所ですが、１回目の訪問は長峯ガバナー
エレクトのときだったんです。長峯さんがガバナーになられたとき、福﨑さんは会長です。桜を植えようというプロジェクトで訪
問しました。戸羽前市長の思い、「桜をここに植えよう」ということで、長峯ガバナーエレクトがその話しを聞いて、有志を募り『桜
を捧げる会』を作って、誠市長のとき、都城の造園関係の方、草水運送の方と一緒に、無償で送り届けようと。都城市役所の前で、
大きなトラックが一斉に出ていく光景を思い出しました。それから戸羽市長と飲みながら一緒に話したんですが、桜の木はまだ
若く小さかったんです。芽が若いので、シカが葉っぱを食べるんです。かなり食われて大変で、他の場所に移そうとしたら、造成が済んでいない状態で、
なかなか受入側の体制が整ってない状況でした。受入側と贈る側の体制をうまくやらないと、せっかく贈っても、植える場所がないということになり
ますので、そのへんは残念でしたが、今は綺麗になっています。そしてさっき先ほど福﨑くんが話していましたが、復興とはなりましたが、我々が見て、
町が、店というか、お客様が沢山入ってないんですよね。土地はきれいに整備されて空いていますが、今後発展していくためには有名な観光地では
ありませんので、商売をするにしても人が集まるような形で行動していかないと町全体の活性化は難しいんじゃないかということを戸羽市長と話をし
ました。戸羽市長も震災に遭ったときは当時市長になられたばかりのときで、震災のそのとき奥様も亡くされて、３期市長をされたのですが、試練だっ
たのだと思います。自分の奥さんが、行方不明になられた状態で市長になって１２年やっていくというのは並大抵のことではなかったと思います。でも、
会いましたら全然昔と変わってない、生き生きとして顔ツヤもよく、陸前高田をよくしようという心意気ですよね。市長をやめても復興関係の仕事に
携わっているということ、目標があると人間というのはどこまでも気持ちを維持していけるのかなと、お会いして色々考えました。案内も、永山さん
という元市役所職員の方が、つきっきりで当時のことから詳しく案内もして下さり、とても良い方でした。そして食事も素晴しいものを出していただ
いて、感激いたしました。私たちが訪問したのが９回目なんですけれども、実際は１２年経っているんです。２・３年はコロナで行けなかったので。我々
が行なった当時の栽植、長峯先生の閃きといいますか、すぐに動いて『桜を捧げる会』のプロジェクトを作り、立ち上がったということが、今となっ
て素晴しい成果をもたらしたのではないかと思っております。復興支援車両が１台、補償金が寄付を合わせて３００万、陸前高田の図書館に寄贈さ
せていただいたということです。シンガポールが３億円寄付をされたということで記念のそこに桜を捧げた木がありました。色んな形で最初の悲惨な
状況が様変わりして、素晴しくなっているんですが、問題はこれからいかに陸前高田を発展させていくかというのが今後の課題なのかな。地元の方
がどんどん進めていかなければいけないと思うと同時に、できれば我々も何かの形でお手伝いができればいいなと思っております。

■卓話　木場歴代会長  

　皆さんこんばんは。歴代の方が今までの経緯をお話しして下さいましたので、私は自分
が感じたこと経験したことをお話をしたいと思います。まず、ロータリーって凄いなとい

うことを最初に思いました。大きなお金を動かしたのもそうですが、商工会議所や JC などの大きな組織を動かし、その代表
となりお届けしたという、心を届けられたことに私はすごく感動しました。翌日、図書館を訪問して、「書籍の購入をして下さい」
と 300 万円寄付をししたものが、子供たちの教育の一翼を担ったんだなと感じました。都城に非常にご縁のある永山さんとい
う方が、ご案内して下さったのですが、私はその熱さに、なんでこんなに一生懸命出来るんだろうかと感じました。戸羽前市長
に惚れたというお話でしたけれど、５年くらいでお辞やめになって、それにはきちんと志があって、また地域を復興したい、市
役所ではない、公務員でもない、民間の立場で復興活動をしたいという話をされました。また「奇跡の一本松」保存プロジェクト担当のときのお話し、
賛否両論があったこと、お金のことも話されました。ご本人は都城出身、都城にご縁があるお父様、お母様も高専をご卒業された方だということで、
都城の方なのに、こんなにこの地を愛して、こんなに一生懸命になれるんだなあと思いました。その晩、戸羽前市長と懇親会があり、親しくお話を
させていただきました。木場歴代からの話しがありましたが、ご自分の愛する奥さんが就任して３週間目で被害に合いお亡くなりになって、立場上
自分の家族の捜索願いを出すことも憚られたという立場で、それでも１２年間地域の復興のために頑張ってこられたそうです。訪問前は、瓦礫が残っ
ていたり、あまり復興されていないイメージでしたが、とてもきれいになってました。とてもきれいな町が出来ていたですが、人がいませんでした。ゴー
ストタウンとはこういうことなのかなと思いました。前市長さん、永山さん、当時の市の職員の熊谷さんという道の駅の会長の方、色々な方が地域
の発展のために前市長を慕って、力を合わせて行こうという思いも感じられました。地域を愛するってこういうことなのかな、人との繋がりってこ
ういうことなんだなと思い、前市長の人を引っ張る力、まとめる力、地域を復興させるぞというその信念は、自分の会社経営にも当てはまるのでは
と考えました。その後気仙沼の災害復旧館も見学させていただきまして、その惨状に今更ながら辛い気持ちになりました。しかし、やっぱり人が戻っ
てきていないというのが今後の課題だと思いました。この地域の発展が大きな課題で、これからが大変なんじゃないかなーっていうのを感じました。
そしてロータリーの凄さということをひしひしと感じさせていただいた２日間でした。ありがとうございました。

■卓話　吉国会員  
懇親会の様子

MU情報（メークアップ）状況

会長の時間 落合会長

皆さんこんばんは、今夜は久しぶりの通常
例会での夜間例会です。
今から５年位前でしたけど、いつもの７人
組とマレーシアのジョホールバールとシンガ
ポール、そして、インドネシア領のビンタン島
と言う所にゴルフ＆観光＆食事で行ってきました。
ジョホールバールはマレーシアの第２の都市でシンガ
ポールのチャンギ国際空港から車で１時間半位の所にあ
りまして、国境を越えたら直ぐのの所でした。
２泊しまして２回ゴルフをして、２回目が終わったらシン
ガポールに向かいその日はシンガポール１泊です。
次の日、市内観光をして夕方シンガポールの１番南の港
から船でインドネシア領のビンタン島に向かいました。
リゾート地でしてホテルがぽつんと１件あり、その周りに
４件のレストランがあり、ホテルの客専用みたいでした。
ホテルの周りにはゴルフ場もありました。
残りは次回か次々回に回します。

皆勤賞

□地区　他クラブ　他団体　報告
●山ノ内ガバナー事務所…特になし 

□クラブ報告
●来週 4/28（金）祝日週 休会 

●再来週 5/5（金）祝日

※次回例会は 5/12（水） 通常例会 メイン５F 12:30 ～ 社会奉仕賞  

幹事報告 森山幹事

東郷歴代会長
13ヶ年
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2023年　４月 ２１日（金）
会場：メイン

第３２65回 SAA報告

西田　憲一 本日は夜間例会欠席させていただきます。￥1,000

小久保健太 久し振りの夜の例会楽しく頑張りましょう。￥1,000

本日も例会出席ありがとうございます。￥2,000

四季　信一

落合　精三

本日は、長峯PGありがとうございました。

そして、陸前高田に行かれた皆様ご苦労様でした。ありがとうございます。

￥1,000

木場　智彦 卓話をさしていただきました。￥1,000

福﨑　順久 陸前高田へ行ってきました。復興は大分出来上がっておりました。￥1,000

木脇　義紹 久し振りの夜間例会 楽しませていただきます。￥1,000

東郷　研哉 13年 皆勤賞いただきありがとうございます。￥1,000

鎌田　明彦 長峯パストガバナー 木場歴代 福﨑歴代 吉国会員 本日はありがとうござ

いました。

￥1,000

中村　壽秀 長峯パストガバナー 福﨑歴代 木場歴代 吉国会員 本日はありがとうござ

いました。

￥1,000

黒木由美子 寒いさむい陸前高田に行って来ました。桜がきれいでした。￥1,000

￥1,000吉国　広子 長峯パストガバナーありがとうございました。

￥1,000栁田　義史 長峯パストガバナー 福﨑歴代 木場歴代 吉国会員 貴重なお話し有難うご

ざいました。

￥1,000福田　雅人 長峯パストガバナー 貴重なお話ありがとうございます。

所用のため、懇親会欠席させていただきます。

￥1,000温水　玲子 長峯パストガバナー そして陸前高田に行かれた有志の皆様 ご貴重な報告

ありがとうございました。私も行きたかったなあ。


